



Asociación AMESETE. Rincón del suboficial

SUBOFICIALES LAUREADOS

PUENTE PÉREZ, Agustín. Sargento segundo del Regimiento de Visayas núm. 72. Cruz de 2ª clase, Laureada. Real orden de 29 de abril de 1902 (Diario Oficial del Ministerio de la Guerra núm. 96). Guerra de Filipinas. Encuentro del barranco de Danar (Mindanao), el 19 de enero de 1898.



Agustín Puente Pérez (*Instituto de Historia v Cultura Militar*).

En el encuentro habido con los insurrectos en el barranco de Danar, inmediato al campamento de Momungan, después de haber sido gravemente herido, el sargento Puente luchó cuerpo a cuerpo con varios enemigos, logrando herir mortalmente en el pecho al que los capitaneaba y poner en fuga a los restantes, hasta que, desangrándose por las once heridas recibidas y horriblemente mutilado, cayó al fin a tierra sin abandonar su fusil, que salvó de la codicia del enemigo.

Nació en 1873 e ingresó en el Ejército a los 20 años. En 1913 pasó al Cuerpo de Inválidos con el empleo de segundo teniente, siendo ascendido a primer teniente en 1916, a capitán en 1923 y a comandante en 1933.

En 1961 alcanzó el empleo de general de brigada con carácter honorífico en el Cuerpo de Inválidos y en 1962 pasó a la situación de actividad como caballero mutilado permanente, residiendo en Madrid, donde falleció el 27 de diciembre de 1964. Estaba casado con doña María Luisa Fernández Vallejo.

RAMÍREZ VALERA, Antonio. Sargento segundo, Guardia del Real Cuerpo de Guardias Alabarderos y subteniente de Infantería. Cruz de 2ª clase, Laureada. Real orden de 28 de diciembre de 1841 (*El Archivo Militar*, núm. 21/1842). Sucesos políticos. Defensa del Palacio Real de Madrid, el 7 de octubre de 1841.

Nació en Lorca (Murcia) en 1805 e ingresó en 1824 como cabo segundo voluntario en el Batallón Provincial de Lorca, siendo en ese mismo año ascendido a cabo primero y destinado a la Guardia Real Provincial, donde en 1830 alcanzó el empleo de sargento segundo e ingresó en 1835 en el Cuerpo de Guardias Alabarderos.

Por la defensa del Palacio Real, en 1841, fue recompensado con la Cruz Laureada y el ascenso a subteniente de Infantería. En 1842 solicitó la baja en el Ejército y se empleó como portero en el Archivo General de Rentas, regresando al Cuerpo de Alabarderos en ese mismo año, alcanzando el empleo de cabo en 1850 y el de sargento segundo cuatro años más tarde.

En 1861 se le concedió el retiro para Madrid con el empleo de teniente, falleciendo en esta plaza el 25 de abril de 1884. Estuvo casado con doña Joaquina Muñoz Lausac.

Fuente: Caballeros de la Real y Militar Orden de San Fernando.

José Luis Isabel Sánchez©. Madrid, 2001.

Con la autorización del autor para AMESETE-MINERVA.RED